



Erste zugelassene Tragschrauberschule Österreichs!

UL-FLUG schreibt österreichische Luftfahrtgeschichte!

Noch lange bevor die Novellierung der ZLPV im August 2012 in Kraft trat, arbeiteten wir mit Hochdruck an der Zulassung einer UL-Flugschule. Aufgrund unseres großen Know-how im Bereich der Pilotenausbildung war es uns ein Anliegen zuerst die gesetzlichen Rahmenbedingungen zu schaffen und erst dann in die Öffentlichkeit zu gehen. Dies zu einem Zeitpunkt, wo den angehenden Tragschrauber Piloten bereits seit längerem im großen Stiele mögliche Pilotenausbildungen von Spanien über Deutschland bis nach Österreich angeboten wurden, aber allerdings ohne jegliche gesetzliche Grundlage.

Ultraleichtfliegen ist schön, aber komplex – die neue Gesetzeslage noch um ein vielfaches mehr. Dazu braucht man Profis!

Deshalb sind wir zu Recht stolz, dass wir lt. Ausbildungsbescheid vom Österreichischen Aeroclub, datiert mit 15.2.2013 uns als die

ERSTE ÖSTERREICHISCHE TRAGSCHRAUBERSCHULE

bezeichnen dürfen.

Geplante Aktivitäten für die Ausbildung:

Geplant sind pro Quartal startende Ausbildungskurse in Theorie und Praxis. Zusätzlich ist es uns ein Anliegen die vielen "gestrandeten" Tragschrauberpiloten, welche im guten Glauben bei nicht zugelassenen Schulen ihre "Ausbildung" begonnen haben, ihren fliegerischen Traum auf legalem Weg zu erfüllen.

Dies funktioniert nur über eine genehmigte Flugschule, mit lizenzierten Fluglehrern und einem zugelassenen Fluggerät.

Generell: Versicherungsschutz im Schadensfall besteht nur, wenn ein Luftfahrzeug ordnungsgemäß versichert und gewartet ist, sowie der Pilot über eine gültige Lizenz verfügt.

Wir wollen die UL-Flugausbildung nicht auf eine schöne Verpackung reduzieren. Für uns kommt es ausschließlich auf den Inhalte der Ausbildung an. Nur eine solide Ausbildung sichert langfristig den Spaß am UL-FLIEGEN.

Join us now – die lange Phase der Unsicherheit ist vorbei!

Martin Steßl
(Ausbildungsleiter UL-FLUG)